

Nota de prensa

15/03/2016

Podemos preguntará al Gobierno insular cuál es su postura hacia la Ley del Suelo

- **Gil-Hernández incide en que esa controvertida normativa autonómica puede chocar frontalmente con la planificación territorial del Cabildo tinerfeño.**

El grupo de Podemos en el Cabildo de Tenerife planteará en la próxima Comisión plenaria de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Política Territorial cuál es la postura del Gobierno insular de CC-PSOE hacia los contenidos del anteproyecto de la Ley del Suelo que pretende aprobar el Gobierno de Canarias. Además, como explica el consejero de Podemos Roberto Gil-Hernández, la formación morada también preguntará al Gobierno insular en esa comisión en qué medida cree que podría afectar esa ley a la ordenación del territorio tinerfeño.

Gil-Hernández recuerda que ese anteproyecto de Ley ha estado envuelto en la polémica desde el primer momento “y no solo por contener puntos controvertidos, como el secretismo que ha envuelto todo el proceso de redacción, que no en vano ha levantado ampollas en el pacto de Gobierno autonómico, o como el hecho de que antes que la ciudadanía, haya conocido sus contenidos un selecto grupo del empresariado canario”, destaca. Los Cabildos, sostiene, “tienen mucho que decir” sobre esa normativa en la medida en que poseen competencias territoriales específicas que podrían verse afectadas por los planteamientos que establezca esta nueva legislación autonómica.

El consejero de Podemos reseña que en el caso particular del Cabildo de Tenerife resulta especialmente conveniente definir posturas y tener claro cuáles son las implicaciones del citado anteproyecto legislativo, dado que esta institución se encuentra ahora mismo en un momento especialmente sensible al estar inmersa en pleno proceso de modificación de los contenidos del Plan Insular de Ordenación de Tenerife (PIOT).

Y recuerda que esta modificación del PIOT que podría servir para cimentar las bases de una ordenación muchísimo más respetuosa con el patrimonio natural y cultural de nuestra Isla, podría chocar frontalmente con la nueva Ley del Suelo que plantea el Gobierno de Canarias.

“Es más que conveniente que los grupos de la oposición del Cabildo y la ciudadanía tinerfeña en general tengamos claro qué opinan los responsables insulares sobre el

citado anteproyecto legislativo”, manifiesta el consejero de Podemos. Dado que esta institución insular y el Gobierno de Canarias están gobernadas en pacto por las mismas siglas políticas, CC-PSOE, “mientras sigan guardando silencio –remarca Gil-Hernández–, es lógico que haya dudas sobre su postura, pues no sabemos si se someterán a la disciplina de sus partidos y acatarán cualquier cosa que decida el Gobierno de Canarias o si, por el contrario, defenderán por encima de todo el cuantioso patrimonio natural y cultural de nuestra isla, aunque ello les obligue a la confrontación con sus compañeros de siglas en el Ejecutivo autonómico”.